

Más de 60.000 familias del Sur de Ibagué, a un paso de tener agua potable

Seguimos recorriendo los proyectos más importantes de nuestra ciudad y por supuesto aquí en este proyecto que están esperando los ibaguereños, la planta de tratamiento y el tanque de almacenamiento de los barrios del sur avanza significativamente, me voy muy contenta con el avance de la obra, ya tenemos todos los componentes de la planta construidos, los tanques sedimentadores, los filtros, el área de floración, el área de retrolavado, toda la infraestructura lista, así que esperamos que pronto estemos entregando buenas medidas a la capital y este proyecto por fin sea una realidad para los Ibaguereños pero sobre todo para los habitantes del barrio del sur. - **Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué.**

Esta es una planta convencional, una planta que le va a dar el progreso, el desarrollo a todos esos habitantes de la Comuna 12 y 13 de nuestra ciudad capital. Es una planta que cuenta con todo el proceso técnico, operativo desde el canal de entrada, donde va a venir ese primer litro de agua de la Fuente de Cocora del proyecto del segundo acueducto para nuestra ciudad de Ibagué, que es el acueducto complementario. Ese primer litro va a llegar aquí, a esta planta de tratamiento, el cual va a llevar todo el proceso de potabilización con toda esta estructura que ya está terminada, terminado, donde estamos en unos trabajos de barandas, de pintura, de resanes, desde luego para buscar esa funcionalidad y entregar ese primer litro de agua potable para más de 60.000 ibaguereños de la Comuna 12 y 13, que tiene todos los componentes de floculación, floración, sedimentación, los despejadores, tanques retrolavados, tanques de almacenamiento de 3.000 metros cúbicos y su distribución a cada uno de los acueductos comunitarios en una línea o en una longitud de tubería de más de 7.000 metros lineales. La inversión de este macroproyecto es aproximadamente de 32.000 millones de pesos, acueductos comunitarios que se van a beneficiar como Miramar, Ricaurte, Colina 1, Colina 2, San Isidro, La Isla, la Unión. Muchos de estos acueductos de este sector, como ellos, van a ser los grandes beneficiados de este macroproyecto que va a entregar nuestra alcaldesa, la doctora Johana Aranda, en su gobierno, en el gobierno IBAGUE para todos. -**Erika Palma, gerente del Ibal.**